



Condena ataque contra oficina de la distribuidora

Desconocidos disparan contra oficina de ENERGUATE en Teculután, Zacapa.

Guatemala, 14 de enero 2014. La persiana destruida, una puerta quebrada y equipo de cómputo dañado es el balance de un ataque perpetrado por desconocidos, durante la madrugada de hoy a la oficina comercial de ENERGUATE en Teculután, Zacapa.

“Lamentamos y condenamos enérgicamente este suceso, el cual representa una agresión y una intimidación contra los trabajadores y las funciones propias de la empresa en el área”, expresó Maynor Amézquita, vocero de la distribuidora.

Las instalaciones de la oficina comercial fueron impactadas con 16 ojivas, tanto en el frente del inmueble, como en el interior: provocando daños en el cielo falso, escritorios y equipo de computación, según constataron fiscales del Ministerio Público y agentes de la Policía Nacional Civil, destacados para investigar el ataque.

Las actividades de atención a los clientes fueron reanudadas a partir de las 13:00 horas, después de que los destrozos fueron limpiados y reparados, agregó el portavoz, al tiempo de recordar que en ese municipio han sido constantes las conexiones directas y el robo organizado de electricidad.

ENERGUATE luz de mi tierra